



La Confédération des Chocolatiers et Confiseurs de France fait don de chocolats aux petits parisiens en difficulté

À l'initiative d'Olivia Polski et de Dominique Versini, adjointes à la Maire, et avec le soutien et la générosité de la Confédération des Chocolatiers et Confiseurs de France, les petits parisiens de la Maison d'accueil de l'enfance Eleanor Roosevelt recevront dimanche des chocolats de Pâques.

Ouverte fin décembre 2013, la Maison d'accueil de l'enfance Eleanor Roosevelt, située dans le 20^e arrondissement, a notamment pour mission d'accueillir les petits Parisiens en danger qui font l'objet d'une mesure de protection de l'enfance.

Afin d'offrir à ces enfants un moment de convivialité et de partage à l'occasion des fêtes de Pâques, Paris a lancé un appel aux artisans-chocolatiers. La Confédération des Chocolatiers et Confiseurs de France a décidé de témoigner de son soutien et de sa générosité, en offrant plus de 8 kilos de petits chocolats. Ils seront distribués dimanche matin à la centaine d'enfants hébergés dans cette maison d'accueil.

Olivia Polski et Dominique Versini, adjointes à la Maires de Paris, remercient chaleureusement les artisans-chocolatiers parisiens qui « démontrent une fois encore, en plus de leur savoir-faire exceptionnel, leur rôle essentiel en faveur du lien social dans nos quartiers ».

Contact presse : Alison Hadjez / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61